



Monthly Times 市高 R3.5月号

和歌山市立和歌山高等学校 全日制

5月1日からの5連休で、ゴールデンウィークが終了しました。今年も去年同様に「コロナ禍」での大型連休で、いろいろな制約が続いていますが、4月のいろいろな行事を通じて皆さんも新しい学校、新しい学級に慣れてきたころだと思います。ただ、4、5月の2か月間の疲れが出やすい時期でもあります。体調に気を付けて過ごしましょう。

<進路説明会(3年生保護者)> 5月8日

3年生保護者対象に、進路説明会を開催しました。進路指導部長より、昨年度の進路状況や、今後の就職先・進学先決定までのスケジュールなどについて説明を行いました。総合ビジネス科の説明会には48名。デザイン表現科18名・普通科38名の計104名のご参加をいただきました。多数のご参加ありがとうございました。

<進路ガイダンス(1年生)> 5月12日

1年生を対象に、希望進路の実現に向けてガイダンスが行われました。進路選択の幅を広げ、深めることや、1年次の学習の重要性、振り返りの大切さなどを学びました。



<一学期中間考査> 5月17日~20日

今年度初めての定期考査です。1年生は、中学生の時とは違って、教科数も多くテスト範囲も広いので大変であったと思います。期間中の放課後には、多くの生徒が自習室や各選択教室を利用し、テスト対策に取り組んでいました。

＜服装頭髪検査＞ 5月20日

例年であれば中間考査終了後、全校集会・服装頭髪検査をおこなっていますが、今年度はテスト終了後に生徒指導部長より、普段の生活習慣のことや身だしなみのことを放送で聞きました。そのあと、各学年の廊下で服装頭髪検査を実施しました。

特に自転車、公共交通機関を利用して登下校している生徒の皆さん、交通ルール、交通マナー、乗車マナー等を守って一般の方に迷惑等をかけることのないように気を付けましょう。

＜壮行会＞ 5月21日

県高校総体に出場する運動部の仲間たちを激励するため、7限に壮行会を開催しました。壮行会も例年ならユニフォーム等を着用し、体育館で各クラブのキャプテンから、初戦の相手や大会に臨む意気込みが伝えられ、最後まで全力で戦うことを、力強く宣言してもらうのですが、今年度は各クラブの部長、キャプテンの意気込みを書いたプリント掲示し、校長先生と生徒会役員の激励の言葉を放送で行いました。

選手のみなさんの活躍を期待しています。



＜販売実習＞ 5月28日

総合ビジネス科3年生「課題研究」の授業で商品開発、販売実習を行いました。市高まんじゅう、みかんまるのシフォンケーキ、いち、いってーの和歌浦せんべい、えびせんなどを販売しました。9月には自分たちで考えた商品を販売する予定にしています。期待しておいて下さい。



